



Aprueban nueva convocatoria para elegir consejeros

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER SOLÓRZANO).- Los integrantes de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados aprobaron un acuerdo para modificar el procedimiento de la convocatoria para elegir a las nuevas y nuevos consejeros, con lo que se acata la sentencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADY48sG9yULDI6Y&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212983&parId=75F18D3264FEE48F%212959&o=OneUp>